



Louis aux six doigts

Concoctée pour une course d'école, cette balade conviendra merveilleusement aux familles désireuses de faire marcher leur progéniture tout en leur réservant une agréable surprise à l'arrivée. Visite d'un zoo de montagne et piscine creusée dans le rocher en récompense !



Au départ des Marécottes, cette balade peut aussi être écourtée en prenant le train jusqu'à Finhaut. Excepté une courte montée, elle se déroule dans sa grande majorité à flanc de coteaux. Elle vous contraindra peut-être à répondre aux questions pressées des plus jeunes cherchant une explication aux empreintes laissées dans la pierre par un farceur ou une victime d'une erreur de la nature. Connue sous le nom de «Pierre aux six doigts», ce mystère reste entier et, à notre connaissance, personne n'a encore pu l'élucider.

Si vous ne craignez pas les presque 4 heures de marches de cette randonnée telle qu'elle est décrite ici, vous aurez l'occasion de croiser de près la ligne du petit chemin de fer à crémaillère qui sillonne la vallée. Configurations proches de celles des maquettes de trains miniatures avec tunnel et sapins ! Dès Finhaut, on prend rapidement de l'altitude, à travers champs et bois, dans lesquels on franchit aisément un chaos de rochers pourtant impressionnant.

C'est ensuite une marche aisée, suivant pratiquement la même courbe de niveau, traversant parfois de petits pierriers, mais la plupart du temps sur un doux tapis d'aiguilles de conifères. Au passage du Triège, torrent qui a creusé le vallon d'Emaney, vous ne résisterez certainement pas à l'envie d'y tremper les pieds ou d'y construire un barrage.

Rapide descente ensuite vers Les Marécottes où vous récompenserez les plus jeunes par une visite du charmant zoo de montagne et une baignade au milieu des rochers.

Texte et photos de Philippe Lecoultré

